
 
 
９月４日(土)灼熱の残暑、汗が噴き出る中で「珍しいキノコ

を探そう」に子ども２６人、保護者大人が２０人と、思わぬ多
くの参加者に、感激。境内やその周辺は、尐しは過ごしやすか
ったが、それでも汗がだらだら。キノコの報告会では、３０種
類のキノコと名前が丌明なキノコが十数種類あり、この乾燥し
た時期には、大きな成果。 

やっぱり、関心は食べられるか? 毒見を犬や猫にして、大
丈夫なら食べられる?「犬や猫が食べて大丈夫でも、人間が食
べると中毒！」と高山さんから聞いて、どうして?と丌思議い
っぱいでした。参加した大人も、素晴らしい体験ができ、良か
ったと喜んでおられました。多くの子どもたちが参加し、高山
さんも感激。高山さんに弟子入りしたい人は、高山さんの門を
たたいてみては！？  （環境まちづくり部会） 

 

 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

コミュニティニュース 
 
 

平成２２年１２月１６日 
発行：長七小校区地域コミュニティ

連絡協議会 

NO．５ 

長七小校区地域コミュニティ連絡協議会事務局 
長七小校区地域コミュニティセンター（北校舎 1 階）９５３－０４１４   
又は、企画部市民参画協働政策監 ９５５－３１５２（直通） 

■地域コーディネーターの在室 
毎週火曜日は 10：00～16：30、毎週木・金曜日は 13：30～16：30 

■お気軽にお立ち寄りいただき、地域のことなどお聞かせください。 
■「いつでも、誰でも、気軽に」部屋（地域コミュニティルーム）が使用できます。  
■E メール：shiminsankaku@city.nagaokakyo.kyoto.jp   

  ■ホームページ：市役所  http://www.city.nagaokakyo.kyoto.jp/  
          :[長七小] http://www.edu.city.nagaokakyo.kyoto.jp/naga7-e/ 

 

草木染めサークル 世界に 1 つだけ！ 

 初回は、誰でもが気軽に出来て、芸術性と実用性もあ
る作品を創ろうということで、草木の葉っぱにアクリル
絵具を塗り、プリントして、ハンカチ等を創りました。 

いろんな草木の葉っぱで思い思いに構成を考え、世界
に 1 つだけのハンカチを創って、楽しみました。是非、
サークルに足をお運びください。 
 申込は、桜井有子さんへ（９５３－１２５４） 

スポーツフェスティバル やったあ！すご～い! 

 去る 11 月 23 日（祝）に本市４小学校区の総合型地
域スポーツクラブなどが中心となって、「総合型クラブ・
フェスタ 2010」が開催されました。 
 メイン会場の乙訓高校では、トランポリンや陸上競技
など体験教室が実施され、延べ 2000 人近い小学生から
一般大人が楽しく、体を動かしていました。 
 当日は、「フェスタ 2010」として長七小会場でも開
催され、スポーツ教室や模擬店で楽しい 1 日を過ごして
いました。  

（「長七みんなのスポーツクラブ」） 

マジックサークル マジックの魅力を堪能！ 

去る 10 月 21 日（木）に発足しました。今後、定
例で実施したいと考えていますので、気軽にご参加を! 

今回は、①マジックの演技を明かさない、②繰り返
して、２度演技をしない、③種明かしをしないと、マ
ジックの３原則を学びました。マジックは、目の錯覚
を基本に成り立つもので、種明かしをすれば、「なるほ
ど!」と感心します。 

申込は、中村孝之さんへ（９５３－４４３８） 

去る 10 月 13 日（水）に設立総会が開催
されました。多田会長（準備委員会）の挨拶
に続き、小田市長、岩城市議会議長から設立
総会発足のお祝いと地域コミュニティの充実

発展を期待して、祝辞をいただきました。 
また、平日の夜分にもかかわらず、来賓の

皆様方を含め約８０名のご出席をいただきま
した。総会では、活発な協議がなされ、長七
小校区地域コミュニティ連絡協議会が設立し
ました。 

期日 3 月 27 日（日） 9 時開会（予定） 
会場 長岡第七小学校 

長七小校区の皆さんの力で、メモリアルフェスタを盛り上げ、地域コミュニティの輪を
広げ、校区の絆を強めませんか。（概要は、裏面に掲載） 

お知らせ 例年、1 月に実施していました「みんなのつどい」（長七みんなのスポーツクラブ
と青推協との共催）は、本年度は、メモリアルフェスタと合同で実施します。 

 

開会挨拶（概略） 会長 多田  良 

 長七小校区では、昨年度より長岡京市においてモ

デル地区としての委嘱を受け、地域のことを行政に

任せるのではなく、地域住民の手で、もっと考えて

いきましょうという主旨の下…、地域コミュニティ

の活性化を図る為の準備委員会を立ち上げました。 

 もちろん、今までも各種団体・個人がいろいろな

活動、地域におけるボランティア活動をされていま

す。ただ、皆さんに知られていない活動も数多く、

同じようなことを行っていても存在を知らなかっ

たということが、今回、準備委員会に参加させて頂

くことにより認識させられました。 

 皆さんの活動が横同士のつながりで協力できる

こともあるのではないでしょうか。また、情報の共

有、多くの方が知り合いになれる事、そして、何か

地域に大事が起こった時、助け合うことのできる地

域を作りたいと思います。 

 それぞれの活動をされる中、大変皆様一人一人忙

しい方達ばかりで、新たなる協議会に対する懸念も

多くあります。やはり立場上、意見の食い違いも

多々あります。しかし、準備委員会という今の段階

においては、これでいいと思います。 

 今後のことは、より多くの方に参加して頂き、コ

ミュニティ連絡協議会について考えて、より良い方

向に導いて頂ければと思います。 
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